

7月12日(土)に第12回夏祭りを開催いたしました。
 暑さを避ける為、16:00開始という初の試みを行いました。
 日陰はちょっと寒かったですがイベントの熱気は凄まじく、
 特に日高山岳太鼓保存会の演舞は大迫力で皆様見入っておりました。
 他、スイカ割り、仮装スイカ早食い競争、山車を囲んでの盆踊り、ヨーヨー釣り、
 輪投げで楽しんで頂き、近所の子供たちも大集合してあっという間の1時間でした。
 夕ご飯には夏野菜カレーをご提供し、ご家族様と歓談しながら召し上がって頂きました。
 今年も皆様と大騒ぎする事が出来て、思い出深い1日となりました。



優翔館通信



サ高住では7月4日(金)に
 ロイズローズガーデンへお花見に行ってきました。

優翔館デイでは、涼しい屋内で
 ピンポン玉ホッケーを楽しんで頂いたり、
 優翔館畑で育てた枝豆の収穫作業を行い、
 シンプルに塩ゆで楽しんで頂きました。



編集後記

平素より大変お世話になっております。また日頃より「優翔館」をご愛顧賜りまして誠にありがとうございます。館外は蒸し暑い日もあり
 過ごしづらいですが、館内はエアコンを効かせて一定の温度にしております。ただ日当たり等で暑くなってしまう居室もありますので、熱中
 症対策を行っていきます。ご面会は感染症に最大限の警戒をしつつ、居室での面会や外出等を行っていただいております。ご希望の方はご
 来館いただけますと幸いです。今後ともご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。
 優翔館職員一同

第140号
 R7年8月10日
 作成

- 編集責任者 -
 樋口 一成
 - 作成者 -
 樋口 一成